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今日青岛

本报3月28日讯(记者
刘大正 通讯员 刘克玉
姚启） 明明快递的是价值
一千多元的电子词典，可单
据上竟鬼使神差地写上“物
品”二字，导致在索赔时遇到
了麻烦。25日，市民张先生到
崂山消保委投诉。

张先生称，今年春节期
间，他花1098元给远在银川的
一朋友买了一台高档的电子

词典，并通过岛城某快递公
司办理了快递业务。在填写
单据时，为了给朋友一个意
外惊喜，张先生有意将电子
词典写成“物品”，也未做保
价处理，同时交纳了快递费
19元。可半个月过去了，朋友
仍没收到“物品”。后来经多
次催促，快递公司才最终答
复说“物品”寄丢了，并承诺
将按公司的有关规定给予张

先生邮寄费3倍的赔偿。一千
多元就这样打了水漂？张先
生无法接受。就赔偿数额问
题，双方多次交涉未果，张先
生到崂山消保委求助。

经调查，崂山消保委了
解到，对邮寄物品丢失的事
实，双方没有异议，但对邮寄
的“物品”是否是电子词典，
快递公司有异议。因快递详
情单上仅填写了“物品”二

字，快递公司认为，丢失的不
一定是价值一千多元的电子
词典，也有可能是其他物品。
对赔偿数额，张先生认为应
该按照物品的实际价值赔
偿。而快递公司认为，快递详
情单上明确注明，发货人可
以选择是否对其托运的物品
进行保价，对于保价的，按照
保价的实际金额赔偿损失；
对于没有保价的，按公司最

高不超过邮寄费用5倍的赔
偿，而“物品”不可能适用最
高标准。

崂山消保委工作人员认
为，快递合同合法有效，双方
均应遵守，所寄物品丢失，责
任在于快递公司，快递公司
应该承担相应违约赔偿责
任。至于赔偿的数额，有协议
约定的，应该按照约定赔偿，
没有约定或约定不明的，双

方应公平合理地协商解决。
由于快递公司坚持上述赔偿
意见，而消费者又提供不出
有力的维权证据，导致该投
诉不得不终止调解。崂山消
保委提醒，消费者在委托邮
寄快递物品时，一定要将寄
运货物的种类、数量、名称、
价值填写清楚，贵重物品进
行保价处理，避免自己的物
品受损失后追偿困难。

只写“物品” 不填详称

千元词典快递丢失难追偿

新资源食品打造健康新动力
君乐宝“合生源”高端功能酸奶亮相

2011年3月24日，第十五届
国际食品添加剂和配料
展——— 新资源食品应用与发
展高峰论坛在沪召开。论坛
上，酸奶行业第四品牌君乐宝
采用新资源低聚木糖“益生
元”研制而成的“合生源”低温
高端功能酸奶新品隆重亮相，
产品以独特的肠道保健功效，
获得了与会专家、媒体的高度
肯定与好评。

随着现代人生活环境及
生活方式的改变，新资源食品
已成为当下的热门话题。据专
家介绍，这些新资源食品可通
过均衡营养、促进营养吸收、
预防疾病等方面来改善人们
的健康水平。记者了解到，此
次石家庄君乐宝乳业与山东
龙力科技股份有限公司合作，
独家开发引进具有“黄金益生
元”之称的益生元，就是于2005
年获批一种新资源食品，其在
人体肠道实验中，具有不受消
化液分解和杀灭的优势，可有
选择地、快速增殖人体有益菌
的数量，从而更好发挥益生菌
的生理活性，帮助益生菌更好
地解决肠胃功能紊乱现象。

石家庄君乐宝乳业有限
公司技术总监朱宏博士介绍，
君乐宝乳业利用多年在产品
研发方面的经验与优势，自主
开发了LB-21优质舒畅菌，该

益生菌在肠道功能改善方面
具有独特的优势。此次推出的
“合元源”高端功能酸奶就是
结合益生菌和益生元的双重
优势，组成黄金“合生源”，通过
益生菌借助益生元的保护，更
好地发挥功效，更有效地帮助
人体对抗疾病、维护机体的微
生态平衡，均衡食品营养，产
生1+1>2的保健功效。

朱博士认为，酸奶行业在
经历了益生菌时代与功能化时
代之后，不同种类益生菌的功
能性与保健性特征已受到消费
者的认可与喜爱。接下来，多种
益生菌的组合性功效将是酸奶
行业尝试的一个重要方向，很
可能引领新一轮产品变革风
潮。而添加益生菌和益生元两
种黄金组合的“合生源”产品无
疑将是这轮潮流的代表。

参会的行业专家认为，君
乐宝“合生源”低温乳新品的
出现，开辟了乳业市场的又一
蓝海，也为进一步改善国民健
康状况带来了新动力。接下
来，君乐宝乳业还将继续沿袭
健康、功能的产品研发方向，
依靠雄厚的技术实力与创新
技术，推出针对不同人群、不
同需求的功能和营养型产品，
坚守“健康一家人”的品牌主
张，为更多的家庭送去健康和
欢乐。

本报3月28日讯(记者
刘丹) 近期不少岛城小灵
通用户发现，小灵通的信号
变得越来越差。小灵通是不
是准备退市？用户纷纷议论。
28日，联通青岛分公司的相
关人士解释，小灵通退市尚
无时间表。

28日，在市区东部的一
处联通营业厅，市民徐女士
正在咨询小灵通信号问题。
因为辐射小，话费便宜，去年
年初，徐女士在朋友的推荐
下买了一部小灵通。“最近，
小灵通通话质量明显不如以

前，而且信号也不好，很多重
要的电话都漏掉了。”徐女士
无奈地说，信号变得越来越
不稳定，给她的生活带来了
很多不便。周围的朋友也经
常遇到类似的情况。“是不是
因为小灵通要退市才出现这
种情况？”徐女士猜测。

据了解，去年9月，青岛
联通推出小灵通升级活动，
鼓励用户用联通号码的手
机代替小灵通号码，引发了
小灵通即将退市的猜想，但
之后再无新进展。对于近期
频频出现信号不稳定的现

象，中国联通青岛分公司党
群工作部新闻宣传主管于
树成解释，小灵通信号不好
可能是因为小灵通基站停
建的原因。“由于小灵通用
户每年都在减少，从长远利
益考虑，一些新建小区、拆
迁区就不再建小灵通基站
了，所以基站覆盖不到的范
围小灵通就会没有信号。最
近小灵通信号不好并不代
表小灵通即将退出市场。”
于树成说。

于树成介绍，小灵通退
出市场是大势所趋，只是时

间的问题。但是现在并没有
小灵通退市的具体时间安
排，青岛分公司也没有接到
总公司任何有关退市的通
知。对于小灵通信号不好的
问题，于树成建议，可以到营
业厅办理小灵通升级业务，
转为手机通话方式。

于树成说，截止目前，
小灵通用户还有近40万人，
为保障用户利益，有关小灵
通任何退网信息，都会第一
时间向社会公布，在此之
前，小灵通各项业务都会正
常进行。

信号越来越差 引发退市猜想

小灵通退市尚无时间表

绿化隔离带

3 月 2 4
日，在环湾
大道，工人
正在种植龙
柏 。 据 介
绍，环湾大
道隔离带将
陆续种上树
木，扮靓环
湾大道。
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